



美しい風景に思わずパシャ!

かやぶき集落手道坂で
春の桃源郷まつり開催

4月29日、桃の花の見ごろを迎えた手道坂で、手道坂活用研究会・大高孝雄会長主催の「春の桃源郷まつり」が開催されました。

今年は例年より開花が早く、昨年より2週間早く満開を迎えました。訪れた人たちはみごとに咲いた桃の花の前で足を止め、感嘆の声を上げていました。

アマチュアカメラマンもたくさん訪れ、「桃源郷」の春の風景を撮影していました。



コマを打つ音が響いていました

多くの親子連れらが参加
キノコの菌体体験教室「キノコ」

4月12日、「キノコの菌体体験教室」がぶなっこだらけで行われ、町内外から親子連れを中心に約50人が参加しました。この教室はキノコの生産過程を知ってもらおうと町と、山本地域振興局の共催で毎年行われているものです。

この日は、ホダ木約350本とナメコ、シイタケの菌を用意。参加者たちはホダ木の前にしゃがみこむと、「トントントン」とリズムカルな音を響かせながら、楽しそうに体験していました。

作業が終わると、参加者には、昨年のこの教室で植菌したホダ木がプレゼントされ、うれしそうに持ち帰りました。

観海子ども園で能代山
能代山本塗装連合組合がボランティアで

4月19日、観海子ども園で能代山本塗装連合組合（山口泰郎組合長）による塗装作業のボランティアが行われました。同組合では年に1回、公共施設を対象にボランティア活動を行って、今年で17回目だそうです。

この日は、塗装がはげた外壁や園内の滑り台、手すりなどの塗装作業に27人の組合員が汗を流しました。作業が終了すると、雰囲気が出るイメージに変身。翌月曜日に登園した園児たちは、きれいになった園内を元気いっぱい走り回っていました。



組合員の皆さんありがとうございました

観海子ども園がきれいに姿身!
能代山本塗装連合組合がボランティアで



元気に大きくなって帰ってきてね!

願いを込めて放流した
北部地区少年水産教室「サケの稚魚の放流」

4月9日、八峰町少年水産教室が真瀬川河口で行われ、町内の小学生が参加しました。この教室は子どもたちに海や川、魚などについて関心を持ってもらうとともに、漁業や水産業の後継者育成につなげようと毎年開催しているもので、今年は5、6センチメートルほどの稚魚約20万匹を放流しました。

この日は開会式で「サケは3、4年後に同じ川に帰ってくる」など、サケの生態について学習したあと、子どもたち一人ひとりに、稚魚の入ったバケツが手渡され、そと川に放しました。子どもたちはかわいい稚魚が泳いでいく姿を見送りながら、「元気に帰ってきてね」と声をかけていました。



黄色いカーペットに大はしゃぎ

水沢地区に黄色いカーペット
菜の花畑満開!

4月28日、水沢地区にある菜の花畑に、水沢小の放課後児童クラブの児童らが見学に訪れました。

この菜の花畑は、水沢地区農地・水・環境保全会（阿部栄悦会長）が、遊休農地を美しくしようと、整備したもので面積は約50aです。

児童たちは早速、菜の花の中を散策。腰より高く伸びた黄色いカーペットの中を楽しそうに走り回りました。その後、同会が用意したおやつで腹ごしらえをすると、また、菜の花畑に飛び込んでいきました。

水沢地区に黄色いカーペット
菜の花畑満開!



地域の美化に励みました

今年も大量のゴミが集められました
全町クリーンアップ実施

4月20日、全町クリーンアップが実施されました。

午前5時半に各地区に集まった参加者たちは、道路や路肩などに落ちていたゴミを手分けして拾い集め、地域の美化のために頑張りました。

すべての地区から集められたゴミは4トンを超え、中には古タイヤや自転車、テレビなどもあり、参加者たちは、ゴミを不法投棄する人たちのマナーの悪さに心を痛めていました。

不法投棄は犯罪です。路肩や空き地等には絶対に捨てないでください。

今年も大量のゴミが集められました
全町クリーンアップ実施

熱戦を展開
第16回峰浜中学校 招待野球大会

5月3日、第16回峰浜中学校招待野球大会が、広域峰浜球場と峰浜中学校グラウンドで開催され、峰浜中や八森中など4校が参加し、熱戦を繰り広げました。

この大会は平成元年に峰浜中学校野球部が全国大会出場したことを記念して毎年開催されているものです。始球式では、無人ヘリコプターが使用するボールを上空から運んでくるセレモニーが行われ大会を盛り上げました。

試合はいずれも熱戦が展開され、選手たちの真剣なプレーに、スタンドの観客から大きな声援が飛んでいました。

決勝戦は男鹿東中と常盤中の対戦。3対0で男鹿東中が優勝しました。



各校が熱戦を展開

熱戦を展開
第16回峰浜中学校 招待野球大会

たくさんの家族連れで賑わいました
「八峰町さくらまつり」

4月19日から5月6日にかけて八峰町さくらまつりが山村広場で行われました。今年は桜の開花が早まり、期間前から桜が咲き始めましたが、天候にも恵まれ、たくさんの人たちで賑わいました。

まつり期間中は、地元の郷土芸能の「石川駒踊り」や大道芸ショーなどたくさん催し物が行われ、花見客を楽しませていました。

また、日曜日には町観光協会が考案した「はっぼう鍋」が無料で振舞われ、八峰町の名物が詰まった味を堪能していました。



たくさんのお見物人を魅了した石川駒踊り

たくさんの家族連れで賑わいました
「八峰町さくらまつり」